

UNICO

Riviera Maya

UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya un oasis que no solo busca crear experiencias idílicas sino convertirse en un santuario para la naturaleza.

- Un lugar en donde los límites de la realidad se desvanecen para crear una fantasía de experiencias singulares. **UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya** es un santuario en el que el arte, la arquitectura y el diseño se entrelazan con la naturaleza para dar vida a un espacio que ayuda a conservar la flora y fauna local.

Ciudad de México, 20 de abril de 2022 — Durante el mes de abril se celebra el Día de la Tierra. Esta celebración lleva 52 años siendo parte de la cultura colectiva, el primer Día de la Tierra se llevó a cabo el 22 de abril de 1970 y fue un evento en el que se buscaba generar conciencia. Después de tanto tiempo los fundamentos, misión y visión del Día de la Tierra siguen siendo los mismos, pero actualmente se celebra en más de 193 países, con la participación de más de 1 billón de personas.

Un porcentaje considerable de la gente hoy en día rige sus actividades diarias pensando en cómo ser más consciente de su impacto ambiental – se han pasado legislaciones para limitar y disminuir el uso de plástico; fomentando el uso de transportes alternos a los automóviles o la normalización de separar nuestros desechos – desde la forma en la que trabajamos, comemos y hasta viajamos. Por estas razones es que han nacido espacios y experiencias que se sintonizan con este pensamiento, destinos como **UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya**, que no solo buscan ofrecer un paraíso terrenal para sus huéspedes e invitados, sino también un lugar en el que su disfrute no crea estragos en el entorno local.

Esta magnífica propiedad hotelera ve la luz del día en el año 2017, un lugar que llega a revolucionar y cambiar la experiencia hotelera, convirtiendo ésta en un verdadero regocijo para los sentidos de los huéspedes. **UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya** traslada toda la magia de la cultura local al interior de su recinto, creando un espacio surreal donde México cobra vida a través de maravillosas experiencias. Un abanico que promete enamorar a los viajeros, nacionales e internacionales más exigentes, por ejemplo, los huéspedes pueden disfrutar de menús hechos por chefs reconocidos internacionalmente, una oferta de mixología única creada con diferentes bebidas locales y extraordinarias celebraciones a la luz de la luna. Sí, **UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya** es un verdadero oasis.

Pero más allá de un exclusivo destino para vacacionar **UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya** es un santuario en el que el cuidado de su entorno juega un papel importante. Desde el diseño del espacio hay una búsqueda para crear una armonía entre la flora y fauna local. En concordancia con la filosofía, misión y visión de **RCD Hotels**, **UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya** busca que sus acciones creen un equilibrio a largo plazo. A través de actividades y acciones que involucran a huéspedes y colaboradores se busca crear conciencia y disminuir el impacto ambiental, tanto de la propiedad como de cada uno de los huéspedes.

UNICO

Riviera Maya

Entre las acciones que *RCD Hotels* implementa en sus diferentes propiedades, y entre ellas, obviamente **UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya**, destacan la elaboración de compostaje, manejo y reducción de los residuos, reducción de plásticos y el uso de productos químicos biodegradables.

Otro de los pilares que **UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya** sigue como parte de la familia *RCD Hotels*, es el cuidado y preservación de la flora y fauna local. Por ello, se apoya a preservar la naturaleza mediante la creación de invernaderos donde la flora pueda crecer y reproducirse de forma segura, conservando así la vegetación de la zona. Por el lado de los animales **UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya** actúa en concordancia respetando los períodos de veda y emplea la ayuda de expertos para cuidar la fauna silvestre, disminuyendo así cualquier impacto de la residencia en el ecosistema local. También se cuenta con proyectos para la protección de las tortugas marinas y de concientización hacia los huéspedes para que ellos mismos cuiden y respeten los espacios y ecosistemas de la zona.

UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya ha cambiado la manera y el lenguaje de lo que una experiencia turística representa; para la propiedad lujo significa la creación de experiencias únicas y momentos inolvidables, pero al mismo tiempo lujo es poder disfrutar siendo social y ambientalmente responsables. Esto es lo que convierte a **UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya** en un verdadero paraíso terrenal.

###

Acerca de UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya

UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya abraza la cultura contemporánea de la región. Este hotel todo incluido, único en su tipo, ofrece a los viajeros sofisticados una experiencia real y sin filtros, en un contexto de lujo relajado completo, con arte de origen local y elementos de diseño artesanal cuidadosamente seleccionados. Las experiencias de inspiración cultural en la propiedad incluyen demostraciones artísticas en vivo de músicos y pintores, y un mixólogo que infunde sabores e ingredientes locales para elaborar cócteles especiales en todo el hotel. También se invita a nuestros huéspedes a sumergirse en nuestra experiencia, a través de excursiones privadas fuera de propiedad que han sido desarrolladas exclusivamente para ellos. Desde explorar los rincones menos conocidos de la región hasta cenar en los restaurantes y bares preferidos de los creadores de tendencias locales.

Para obtener más información o reservar una estadía en *UNICO 20° 87° Hotel Riviera Maya* visita www.unicohotelrivieramaya.com. O síguenos en redes sociales -[Facebook](#), [Instagram](#) y [Twitter](#)- @unico2087

Acerca de RCD Hotels

RCD Hotels® es la compañía encargada del mercadeo y comercialización para propiedades de lujo en México, el Caribe y EE. UU., incluyendo *Hard Rock Hotel & Casino Punta Cana* (el primer *Hard Rock Hotel* todo incluido del mundo) en República Dominicana; ocho propiedades en México: *Hard Rock Hotel Cancún*, *Hard Rock Hotel Vallarta*, *Hard Rock Hotel Riviera Maya* y *Hard Rock Hotel Los Cabos*, *Nobu los Cabos*, **UNICO 20° 87° Hotel Riviera Maya** -el primer concepto de lujo todo incluido- y las más recientes aperturas de *Residence Inn by Marriott*® en Mérida y Cancún; así como *Nobu Hotel Chicago* en Estados Unidos de América. Para mayor información visita RCDHotels.com.

20° N 87° W

UNICO

Riviera Maya

CONTACTO PARA PRENSA

Emiliano López
Cel. 55.1333.4467
emiliano@lithiumpr.mx

Malu Méndez
Cel. 55.3732.8203
malu@lithiumpr.mx